

Endlich schöner



Ortsmitte umgestalten

Eine attraktive Ortsmittegestaltung ist ein zentrales Thema für die Grünwalder Bürger, die ortsansässigen Geschäftsinhaber und die PBG. In Abstimmung mit diesen möchten wir für die bestehenden Flächen ein Ambiente schaffen, auf dessen Charme und Anziehungskraft die gesamte Gemeinde stolz sein kann.

Weniger Verkehr in Grünwald

Die Verkehrsbelastung in unserer Gemeinde hat stetig zugenommen. Deshalb benötigt Grünwald eine langfristige Planung unter der Überschrift „Verkehrssituation 2050“. Wir müssen damit heute beginnen, wenn wir in der Zukunft unseren Kindern und Enkeln ein verkehrssicheres und l(i)ebenswertes Grünwald übergeben wollen.

Endlich ruhiger



Endlich schneller



Glasfaseranschluss für alle

Der lange vernachlässigte Breitbandausbau muss endlich in Angriff genommen werden. Digitale Kompetenz ist sowohl für die Bürger als auch die Unternehmen ein wichtiger Standortfaktor in Grünwald. Ein kompetenter Digitalbeauftragter im Rathaus soll als Experte für eine reibungslose und zukunfts-sichere Umsetzung sorgen.

Eine Bürgersprechstunde für Sie

Wir werden schnellstmöglich eine Bürgersprechstunde für alle Grünwalder*innen einrichten. Die Türen im Rathaus sollen jedermann offen stehen. Wir fühlen uns zuallererst den Anliegen der Einheimischen verpflichtet. Dabei ist Transparenz unser oberstes Gebot.

Endlich erreichbar

